
«Après le sabbat, à l’aube du premier 
jour de la semaine, Marie de Magdala et 
l’autre Marie allèrent voir le sépulcre. Et 

voici, il y eut un grand tremblement de terre; 
car un ange du Seigneur descendit du ciel, vint 
rouler la pierre, et s’assit dessus. Son aspect 
était comme l’éclair, et son vêtement blanc 
comme la neige. Les gardes tremblèrent de 
peur, et devinrent comme morts. Mais l’ange 
prit la parole, et dit aux femmes: Pour vous, 
ne craignez pas; car je sais que vous cherchez 
Jésus qui a été crucifié. Il n’est point ici; il est 
ressuscité, comme il l’avait dit. Venez, voyez le 
lieu où il était couché, et allez promptement 
dire à ses disciples qu’il est ressuscité des 
morts. Et voici, il vous précède en Galilée: 
c’est là que vous le verrez. Voici, je vous l’ai dit. 
Elles s’éloignèrent promptement du sépulcre, 
avec crainte et avec une grande joie, et elles 
coururent porter la nouvelle aux disciples. 
Et voici, Jésus vint à leur rencontre, et dit: Je 
vous salue. Elles s’approchèrent pour saisir 
ses pieds, et elles se prosternèrent devant 
lui. Alors Jésus leur dit: Ne craignez pas; allez 
dire à mes frères de se rendre en Galilée: 
c’est là qu’ils me verront. Pendant qu’elles 
étaient en chemin, quelques hommes de la 
garde entrèrent dans la ville, et annoncèrent 
aux principaux sacrificateurs tout ce qui était 
arrivé. Ceux-ci, après s’être assemblés avec 
les anciens et avoir tenu conseil, donnèrent 
aux soldats une forte somme d’argent, en 
disant: Dites: Ses disciples sont venus de nuit 
le dérober, pendant que nous dormions. Et si 

le gouverneur l’apprend, nous l’apaiserons, et 
nous vous tirerons de peine. Les soldats prirent 
l’argent, et suivirent les instructions qui leur 
furent données. Et ce bruit s’est répandu parmi 
les Juifs, jusqu’à ce jour. Les onze disciples 
allèrent en Galilée, sur la montagne que Jésus 
leur avait désignée. Quand ils le virent, ils se 
prosternèrent devant lui. Mais quelques-uns 
eurent des doutes.» Matthieu 28:1-17

En ce jour de Pâques, nous célébrons la 
mort et la résurrection de Jésus. C’est un 
événement qui revêt une triple importance:

1. Pâques, un message qui apporte le 
réconfort; 
2.   Pâques, un message qui envoie en mission;
3. Pâques, un message qui pousse à 
l’obéissance à la Parole de Dieu.

1. La Pâques, un message 
qui apporte le réconfort
Le fait que Jésus soit arrêté et tué avait 
produit la crainte chez ses disciples. Puis 
les événements du jour de la résurrection 
avaient apporté la crainte. Il se produisit un 
grand tremblement de terre. Un ange du 
Seigneur descendit du ciel, vint rouler la 
pierre qui obstruait l’entrée du tombeau et 
s’assit dessus. Les gardes romains, terrifiés 
par l’apparition de l’ange, s’évanouirent. 
Mais l’ange dit aux femmes: « Pour vous, ne 



craignez pas, car je sais que vous cherchez 
Jésus qui a été crucifié. » (Matthieu 28:5). 
Quel réconfort? Ne craignez pas, vous qui 
cherchez Jésus-Christ crucifié. 

Lorsque le Seigneur lui-même apparaît à 
ces femmes, il leur dit la même chose: « 
Ne craignez pas » (Matthieu 28:10). Quel 
encouragement! Vous qui avez peur: peur 
du lendemain, de la mort, de la maladie, de 
perdre un être ou quelque chose d’important, 
d’échouer, etc..., Jésus dit: « Ne craignez pas 
». Et la Bible nous le dit 365 fois donc il y a un 
« ne crains pas » chaque jour. 
Cherchez seulement Jésus comme Josaphat 
dans 2 Chroniques 20 : 3 et à la femme à la 
perte de sang dans Marc 5:25.

2. La Pâques, un message 
qui envoie en mission
Ces femmes ont été les premières personnes 
à apporter le message de Pâques et elles 
ont reçu mandat de la part de l’ange et du 
Seigneur Jésus lui-même. Dieu les a utilisées 
car elles étaient considérées comme les plus 
faibles.
Dans Matthieu 28:7, la Bible déclare: «et 
allez promptement dire à ses disciples qu’il est 
ressuscité des morts. Et voici, il vous précède 
en Galilée: c’est là que vous le verrez. Voici, 
je vous l’ai dit.» Le verset 10 renchérit : « Ne 
craignez pas; allez dire à mes frères de se 
rendre en Galilée: c’est là qu’ils me verront.»

Lorsque nous fêtons la Pâques, nous 
sommes chargés de dire aux autres que 
le tombeau est vide; Jésus est ressuscité 
des morts et il est vivant aux siècles des 
siècles. 

Puisque Jésus est ressuscité des morts, 
l’Esprit qui l’a ressuscité des morts nous 
rend libre du péché et nous affranchit 
de la maladie et de la mort.

Dans Matthieu 28:11-15 nous voyons qu’avec 
corruption et mensonge, les principaux 

sacrificateurs et les anciens ont essayé de 
combattre la nouvelle de la résurrection de 
Jésus. Les disciples ne sont pas venus voler 
le corps de Jésus, mais c’est la puissance du 
Saint- Esprit qui a ressuscité Jésus et l’a fait 
monter au ciel et aucune loi de la pesanteur 
n’a eu effet sur Lui (Actes 1: 9-11).

La Croix nue et le tombeau vide sont le 
symbole de la victoire.

3. Pâques, un message qui 
pousse à l’obéissance à la 
Parole de Dieu

Dans Matthieu 28: 7, l’ange dit: «et allez 
promptement dire à ses disciples qu’il est 
ressuscité des morts. Et voici, il vous précède 
en Galilée: c’est là que vous le verrez. Voici, 
je vous l’ai dit.» Et au verset 10, Jésus dit: « 
Ne craignez pas; allez dire à mes frères de se 
rendre en Galilée: c’est là qu’ils me verront.»
Sur les 120 disciples, seulement les 11 allèrent 
en Galilée (Matthieu 28:16). La suite, nous la 
connaissons: Ils virent Jésus qui les rassura 
et leur donna la grande commission dans 
Matthieu 28:20. 
La Bible nous exhorte à obéir dans 1 Samuel 
15: 22. Obéir c’est écouter et exécuter pour 
jouir des effets de la parole. C’est pourquoi 
Jacques 1: 21-25 dit que l’obéissance à la 
Parole de Dieu nous permet de voir Jésus, 
de le voir dans nos vies et dans ce que nous 
faisons. 

La Bible dit dans Jean 11: 38-40 : «... C’était 
une grotte, et une pierre était placée devant. 
Jésus dit: Otez la pierre. Marthe, la sœur du 
mort, lui dit: Seigneur, il sent déjà, car il y a 
quatre jours qu’il est là. Jésus lui dit: Ne t’ai-je 
pas dit que, si tu crois, tu verras la gloire de 
Dieu? » 
Une question nous est posée : “Sommes-nous 
obéissants à la Parole de Dieu?”
Le message de Pâques, c’est le réconfort, 
la mission et l’obéissance à Dieu. Êtes-vous 
soucieux ou dans la frayeur? Pâques, c’est 
le réconfort: « Ne craignez pas ». Êtes-vous 
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seulement occupés à vos affaires ou à 
vous réjouir ? Pâques, c’est la mission: « 
Allez dire que Christ est ressuscité et qu’il 
est vivant au siècle des siècles. » Êtes-
vous désobéissants à Dieu? Pâques, c’est 

l’obéissance à la Parole de Dieu: « Les onze 
disciples allèrent en Galilée ... et ils le virent... 
».


